

# Ideenwettbewerb

## „Wenn ich Odysseus wäre, sähe das Trojanische Pferd so aus“

Liebe Kinder,

20 Jahre ist unser Trojanisches Pferd alt, das Größte der Welt! Es steht im Park des Winckelmann-Museums und wird von zahlreichen Besuchern bewundert.

Wir möchten euch zur Teilnahme an einem Ideenwettbewerb rund um das Wahrzeichen aufrufen. Unter dem Motto „Wenn ich Odysseus wäre, sähe das Trojanische Pferd so aus“ seid Ihr herzlich eingeladen, kleine Schwestern und Brüder unseres Trojanischen Pferds zu basteln. Ob gebaut, gemalt oder gepixelt - eurer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt!

Gemeinsam wollen wir im Museum eine Ausstellung zu den selbstgestalteten Kunstwerken veranstalten. Reicht eure Pferde mit Namen und Kontaktdaten bis Mitte Oktober im Museum ein (s. Infos und Kontakt), dort findet am **15.10.2023 um 14:00 Uhr** der Aufbau der Ausstellung und die Prämierung der schönsten Exemplare statt.



Mithilfe eurer Eltern könnt Ihr auch ein Foto von euren Kunstwerken an uns schicken. Diese veröffentlichen wir vorab digital, wenn Ihr möchtet auch gerne mit Namen und Alter.

Wir freuen uns über eure zahlreiche Teilnahme!

Das Winckelmann-Museum

Infos und Kontakt

So, 15.10.2023, 14:30-16:30 Uhr

Prämierung und Eröffnung der Ausstellung zum Ideenwettbewerb

15.10.2023-31.10.2023

Kinderausstellung „„Wenn ich Odysseus wäre, sähe das Trojanische Pferd so aus“

Winckelmann-Museum, Winckelmannstr. 36-38, 39576 Stendal

wilde@winckelmann-gesellschaft.com / info@winckelmann-gesellschaft.com

Tel. 03931 6899245 / 03931 2155226

<https://www.winckelmann-gesellschaft.com/familienmuseum/>

